

東公民館

気持ちを込めて スポンジから手作り！  
クリスマスケーキ作り教室

12月23日(水)、北伊予小学校児童17人と保護者4人が参加して、保健栄養推進員の指導のもと、クリスマスケーキ作りに挑戦しました。調理中にはにぎやかで、笑い声と甘い香りが満ちた楽しい教室になりました。トッピングのデコレーションでは、子どもたちの自由な発想が光り、個性豊かなケーキが完成しました。肝心のお味ですが、ケーキ型を使わず作ったスポンジはふんわりしているのに香ばしく、クリームの程よい甘さが、イチゴとキウイの甘酸っぱさと絶妙に絡み合い、幸せな気持ちになる味でした。参加者は少し早いクリスマスを、手作りの楽しさと味覚で満喫することができました。



西公民館

さつまいも掘り体験学習

12月4日(金)、冬晴れの気持ちいい天気の中、放課後子ども教室で自分たちが植えたさつまいもの収穫を行いました。子どもたちはこっちが大きい、小さいと、さつまいもの大きさを比べながら見せ合っていました。この日に収穫したさつまいもを12月11日(金)に西公民館で、放課後子ども教室と児童クラブの子どもたちで食べました。ほくほくのさつまいもに、みんな笑顔でした。協力をしていただいた安全管理員の皆さん、どうもありがとうございました。



北公民館

交流しめ縄づくり

12月12日(土)、寿大学の一環として「しめ縄づくり」講座を開催しました。岡田小・中学生、保護者の皆さんは、岡田校区老人クラブの会員に教わりながら、“来年も良い年でありますように”と心を込めて一生懸命作っていました。小学生の中には経験者もいて、老人クラブの人もあると驚くほどの達人もいました。ていないな指導のもと、初心者も立派なしめ縄を作ることができました。「あいの集い」の皆さんより、ぜんざいのふるまいもあり、参加者は大満足の様子でした。楽しく思い出に残るしめ縄づくりとなりました。

